

Mediación domiciliaria, iniciativa del Poder Judicial que es ejemplo y modelo en el país

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 20 Febrero 2024 12:26

Las características y alcances de la mediación domiciliaria, que el Poder Judicial de Formosa viene aplicando desde el año 2015, fue uno de los temas principales del Encuentro Internacional de Métodos Participativos de Resolución de Conflictos, Derechos Humanos, Democracia y Cultura de Paz, realizado en la ciudad de Salta.

En representación de la justicia provincial asistieron a dicho cónclave las mediadoras María Irma González, titular del DRAC, y Vanesa Zárate.

La participación de la Dirección de Resolución Alternativa de Conflictos se dio a través de la exposición brindada por la licenciada González, quien habló ante un nutrido y selecto auditorio sobre la Mediación Domiciliaria, un método que nuestra provincia lleva adelante desde hace nueve años, siendo pionera en todo el país.



La disertación de la funcionaria judicial mereció el reconocimiento de los asistentes, que mostraron un visible interés por la temática desarrollada. En rigor, Formosa es la única provincia en todo el país que realiza este tipo de servicio.

La Mediación Domiciliaria es una forma de intervención que se da en el ámbito del Poder Judicial de la Provincia de Formosa, la cual acerca el servicio de mediación a las personas más vulnerables y a todas aquellas que por motivos de salud, económicos u otra cuestión no pueden trasladarse a las oficinas de mediación a solicitar o a participar de una audiencia.

Mediación domiciliar, iniciativa del Poder Judicial que es ejemplo y modelo en el país

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 20 Febrero 2024 12:26

Se trata de un servicio gratuito de acceso a Justicia y un acompañamiento real a las personas vulnerables.

[Revista - La mediación domiciliaria](#)